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Renseignements généraux

   

OFFRE:

● Étudiant au doctorat ou à la maîtrise
● 4 mois temps partiel ou temps plein (Environ 225 h)
● 10 000$ en bourse

Été 2023

Nom et prénom du responsable en entreprise :     Charles Gauthier 

Courriel du responsable en entreprise :   charles@geodar.ca  + en CC. entrepreneuriat@ivado.ca

Titre du stage : Interprétation de signaux de radar RF   

Mots clés: Analyse de signaux, Visualisation de données, Radios fréquences, Radar

Description de l’entreprise:
La mission de Géodar est de réduire les 228 000 accidents d'excavation causés par les excavatrices aux aqueducs,
canalisations de gaz naturel et autres infrastructures publiques lors de la réalisation de travaux de génie civil.

L'utilisation du capteur de Géodar permet à l’opérateur de l’excavatrice de voir toutes les infrastructures présentes sous
terre. Le capteur détecte les infrastructures souterraines en envoyant des ondes dans le sol et indique précisément la
localisation des infrastructures à l’opérateur pour éviter les accrochages involontaires. Geodar augmente drastiquement
la sécurité des travaux, mais permet aussi de réduire le gaspillage des ressources naturelles comme l’eau potable
causé par les nombreux déversements liés au bris d’aqueduc.

Description du projet:

Le projet de recherche proposé par Géodar consiste à aider au développement d'un algorithme de détection
d'obstacles pour leur capteur intelligent. L'objectif de ce stage est d'analyser des données d'expériences pour améliorer
la précision de la détection d'obstacles et de mettre en place un algorithme de visualisation des données.

Plus précisément, le doctorant devra aider à développer un algorithme de détection d'obstacles efficace pour le capteur
intelligent de Géodar. Pour cela, il devra analyser les données issues des expériences et travailler en collaboration
avec l'équipe pour améliorer la détection. Grâce à ses compétences en analyse de signaux, le stagiaire sera amené à
proposer des améliorations pour augmenter la précision de la détection.

Le stagiaire sera également amené à travailler sur la visualisation des données. Il devra mettre en place un algorithme
de visualisation de données pour faciliter la compréhension des résultats obtenus.

Les compétences recherchés:

● Analyse de signaux
● Visualisation données
● Traitement d’image

https://geodar.ca


R & D Project Sheet
Data Science - AI

Informations

   

OFFER:

● Ph.D. or Master's student.
● 4 months part time or full time (Approximately 225 h)
● 10 000$ in scholarship

Summer 2023

Person in charge at the company:  Charles Gauthier

Emails: charles@geodar.ca  + en CC. entrepreneuriat@ivado.ca

Title of the project: Interpretation of RF radar signals

Key words: Signal analysis, Data visualization, Radio frequencies, Radar

Company description:

Geodar's mission is to reduce the 228,000 excavation accidents caused by excavators to aqueducts, natural gas
pipelines and other public infrastructures during civil engineering works.

The use of Geodar's sensor allows the excavator operator to see all the infrastructures present underground. The
sensor detects underground infrastructures by sending waves into the ground and precisely indicates the location of the
infrastructures to the operator to avoid unintentional hitches. Geodar drastically increases the safety of the work, but
also reduces the waste of natural resources such as drinking water caused by the numerous spills related to water main
breaks.

Project description :    

The research project proposed by Geodar consists in helping the development of an obstacle detection algorithm for
their smart sensor. The objective of this internship is to analyze experimental data to improve the accuracy of obstacle
detection and to implement a data visualization algorithm.

More precisely, the PhD student will have to help develop an efficient obstacle detection algorithm for the Geodar smart
sensor. This will involve analyzing the data from the experiments and working with the team to improve the detection.
Thanks to his skills in signal analysis, the intern will be able to propose improvements to increase the accuracy of the
detection.

The intern will also work on data visualization. He will have to implement a data visualization algorithm to facilitate the
understanding of the obtained results.

Skills :
● Signal analysis
● Data visualization
● Image processing

https://geodar.ca

